

GUIDE DE SPÉCIFICATION DES TISSUS / FABRIC SPECIFICATION GUIDE

CODE DU PRODUIT / PRODUCT CODE: _____

QUANTITÉ / QUANTITY: _____



TISSUS / FABRICS

A [Top/Dessus] _____ COM ☐ GRADE _____

B [Side/Côté] _____ COM ☐ GRADE _____

C [Piping/Cordon de finition] _____ COM ☐ GRADE _____

UTILISATION DE 2 TISSUS OU PLUS :

Pour l'utilisation de 2 tissus différents de même grade sur un même modèle, une surcharge est applicable :

- 2 tissus différents de même grade : ajoutez 50\$ liste
- 3 tissus différents de même grade : ajoutez 100\$ liste
- 4 tissus différents de même grade : ajoutez 150\$ liste

Pour une sélection de 2 tissus ou plus de grades différents, veuillez contacter le service à la clientèle afin de calculer la surcharge appropriée.

TISSU COM :

- Les quantités de tissus indiquées sur le site web et dans la liste de prix sont unitaires pour un tissu uni. Si votre commande est de trois unités et plus ou si le COM choisi est un tissu à motifs, contactez le service à la clientèle pour confirmer la quantité de tissu exacte requise.
- Des frais additionnels ainsi que des délais supplémentaires pour la production de la commande peuvent s'appliquer lorsque le tissu COM spécifié engendre une complexité supplémentaire d'ajustement et de finition.
- Si un tissu à motif linéaire est sélectionné, une surcharge de 2 grades sera appliquée.

PRODUCT SPECIFIED WITH TWO-TONE FABRIC OR MORE:

To price a product specified with two different fabric of the same grade, an upcharge will be applied:

- 2 Tone of the same fabric grade: add \$50 list
- 3 Tone of the same fabric grade: add \$100 list
- 4 Tone of the same fabric grade: add \$150 list

To price a product specified with two tone fabric from different grades: Please refer to the customer service to get the appropriate upcharge.

COM FABRIC:

- The yardage indicated on the website and price list is for one unit based on a plain fabric. If your order is more than 3 units or if your COM is a patterned fabric, please contact customer service for yardage quantity confirmation.
- Please note that in some cases, COM might be difficult to apply and may cause additional delay and extra charges for the order.
- If a linear pattern is selected, a 2 grade upcharge will be applied.